

# Premier forum dédié à la poursuite et à la reprise d'études à l'université

**VALENCIENNES.** Suite au constat que peu de manifestations existent pour les personnes déjà étudiantes ou souhaitant reprendre des études, l'UVHC a décidé d'organiser ce forum qui accueille ce jeudi 26 mars des étudiants de l'université, mais aussi des BTS issus de lycées et toute

personne intéressée. L'objectif est d'expliquer aux jeunes les possibilités pour faire des études plus longues, leur donner le goût de passer d'une licence à un master, voire à un doctorat. Certains étudiants ont un dossier qui leur permet d'aller plus loin, mais ils ne connaissent pas tou-

jours les opportunités inter-composantes ou n'envisagent pas, dès le départ, de continuer.

Ainsi, ils auront à leur disposition différents stands orientés métiers et trois conférences sur les thèmes de la poursuite d'études en alternance, du financement d'un doctorat et de la poursuite en filière courte ou en filière longue. Des visites des laboratoires en groupes seront également organisées. Un village info regroupera un kiosque orientation où auront lieu des entretiens avec des conseillères, un espace jobs étudiants et où seront dispensés des conseils sur la rédaction de CV et lettres de candidature, le financement de projets (doctorat, études à l'étranger), la création d'entreprise, etc. Pour Souad Harmand, vice-présidente de l'université en charge des formations, les freins à la poursuite d'études sont souvent dû « à un manque d'ambition des jeunes, lui-même dû à un manque de connaissances des formations et peut-être de confiance en soi. On souhaite leur montrer dès le départ qu'ils ont la capacité de poursuivre. Le frein est plutôt psychologique et souvent lié à l'environnement socio-économique. Les jeunes vont moins vers des études longues. Dans la région, le déficit en doctorat est très important. » Quant à ceux de la reprise d'étude, « les gens sont souvent en reconversion thématique suite à un licenciement par exemple. Ils se demandent si leur nouvelle formation va leur permettre de se réorienter professionnellement. » ■

*Infos : 13h - 18h à la bibliothèque - campus du Mont-Houy.*

